

Analizarán candidatura de periodista

Por Pablo César Carrillo

EL PRESIDENTE DEL COMITÉ ESTATAL DEL PAN EN HIDALGO, EDUARDO Hernández Tovar, señaló que el periodista Miguel Angel Granados Chapa tiene la estatura y la trayectoria profesional y humana para encabezar una candidatura de unidad, pero se necesita analizar al interior del partido a nivel estatal y nacional una posible alianza con el PRD.

Representa una posibilidad, dijo, aunque falta mucho de diálogo y consenso, que es lo importante.

Eduardo Hernández Tovar informó que esta semana la dirigencia nacional y estatal de Acción Nacional tendrán una reunión con la dirigencia del Partido de la Revolución Democrática. El líder nacional Felipe Calderón Hinojosa hablará tal vez hoy con los panistas de Hidalgo para analizar la posible candidatura.

Al interior del PAN en Hidalgo, explicó Eduardo Hernández, hay militantes del partido que desde hace tiempo manifiestan su apoyo a Miguel Angel Granados Chapa para que contienda a la gubernatura, pero no se ha tocado el punto de que sea un candidato de unidad. Aunque también hay otros tres o cuatro militantes del PAN interesados en participar en la candidatura, explicó.

Eduardo Hernández dijo que con una alianza entre PAN y PRD, la elección se complicaría para el PRI que siempre ha ganado en Hidalgo y que es considerado como un bastión.

Recordó que en la última elección del 6 de julio, el PRI obtuvo cerca del 46 por ciento de la votación, mientras que PAN y el PRD acumularon un 40 por ciento entre los dos.

*Considera PAN
hidalguese que
el periodista
puede encabezar
candidatura*